

CONGRESISTA VIRGILIO ACUÑA FUE DISTINGUIDO CON LA MEDALLA DE LA CIUDAD DE ETEN

Con ocasión de los 186º Aniversario de Creación Política y 57º Aniversario de Elevación de Villa a Ciudad, el señor José Alejandro Ñiquen Sandoval, Alcalde del distrito Ciudad Eten, condecoró al Congresista Virgilio Acuña Peralta con la Medalla de la Ciudad Eten en merito a su labor profesional y su decidida voluntad de apoyar de manera directa al distrito.

Durante la Sesión Solemne, el Alcalde Distrital, reconoció el trabajo efectuado por el Congresista Acuña quien desde que asumió su labor parlamentaria viene realizando importantes acciones a favor del desarrollo de Lambayeque en especial de la Mancomunidad Mochica.

“Agradezco tan importante condecoración” señaló Virgilio Acuña, al tiempo de hacer hincapié en su labor Congresal como representante de la Región Lambayeque. “Mi gratitud al Alcalde, funcionarios y a la población en general de Ciudad Eten, distrito cuyas actividades principales son la agricultura, la alfarería y la pesca”.

